
先日の総長からの緊急メールについて  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2021年 1月 18日） 

 

 先日の総長からのメールについて投書させていただきます。先日の総長からの緊急メ

ールには、新型コロナウイルス感染拡大を防がなくてはならないという強い意志が感じ

られました。元の大学生活を取り戻すためにも、感染拡大を引き起こすような行動は慎

むべきです。しかし、総長からのメールには、ほぼ 1年間自粛を強いてきた私たちに対

しての感謝の言葉もないばかりか、学生の体調を心配する文言さえありませんでした。

これでは、いままで、様々なやり方で努力してきた学生に対し、あまりに失礼ではない

でしょうか？なぜこういった文言が省かれてしまったのか説明を求めます。 

 

【回答】（回答日：2021年 1月 27日） 

（回答部署：危機対策本部） 

 

新型コロナウイルス感染症の蔓延が依然として続く中で、厳しい忍耐の学生生活を強

いられている学生諸君が一日も早く安心して過ごせるよう願っております。現在の学生

諸君の努力の状況は常に認識し、大学としてもできる限り支援をできるよう努力をして

おります。また、同時に、広く同窓生や一般の方にも困難な状況にある学生の状況を伝

え、その支援の協力をお願いするメッセージを発してきました。 

一方で、今回の緊急メッセージは、その趣旨を異にします。 

現在の新型コロナウイルス感染症の急激な拡大の瀬戸際において、感染の危機高まる

環境の中にいる学生諸君に対し、最も重要な対応について、緊急に短く端的に表現し呼

びかけることとしたものです。今回の危機的な状況を乗り越えるもう少しの間、引き続

き、感染防止に十分配慮いただくようお願いいたします。 


